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ABUSO SEXUAL

Líderes 
realizam  
panfletagem  
hoje na X V

O dia de hoje, 18 de 
maio, marca o dia da 
conscientização nacional 
contra o abuso e a explo
ração sexual de crianças 
e adolescentes. Os jovens 
voluntários do grupo 
Resgatando Valores, ini
ciativa social do Projeto 
Formação de Líderes, 
distribuirão cartilhas pa
ra conscientização da co
munidade sobre formas 
de prevenir e combater 
a exposição de crianças 
e adolescentes à explo
ração e ao abuso sexual. 
A distribuição será hoje, 
na rua XV de Novembro, 
das 12h às 13h. Enquan
to isso, menina que foi 
vítima de abuso sexual 
aguarda prisão de advo
gado acusado de cometer 
crime. Hoje, menina tem 
dificuldade na escola e 
passa por tratamento psi
cológico. ►► Página A3

Senai/Lençóis terá centro de 
distribuição até 1° de junho
Barracão servirá de base para distribuir móveis e equipamentos para todas unidades do Estado

Fotos: Cristiano Paccola

Entreposto terá 
mais de quatro mil 
metros quadrados

A partir de 1° de junho, o 
Senai de Lençóis Paulista vai 
abrigar um entreposto que vai 
guardar, dar manutenção e dis
tribuir móveis, equipamentos 
e maquinário para as 88 esco
las do Estado de São Paulo. O 
diretor da unidade, Mário Edu
ardo Cazão, afirmou que a es
colha se deu pela reconhecida

capacidade técnica da escola -  
já que tem técnicos capacitados 
em praticamente todas as áreas 
industriais- e por sua localiza
ção geográfica privilegiada - no 
centro do Estado. A estrutura 
metálica que está sendo mon
tada e que chama a atenção de 
quem passa pelo Jardim das 
Nações é alugada e em três

anos vai consumir R$ 1 mi
lhão, mas o Senai tem planos 
de construir uma base própria 
após o término do contrato de 
locação. O barracão tem mais 
de quatro mil metros quadra
dos e está em terreno doado 
pela Prefeitura. O entreposto 
funcionará paralelamente à es
cola e não faz parte do pacote

de R$ 10 milhões em investi
mentos anunciados recente
mente. "Além dos empregos 
diretos e indiretos que serão 
gerados, o entreposto torna o 
Senai de Lençóis Paulista uma 
referência em termos técnicos e 
logísticos entre todas as unida
des da rede. E o melhor é que 
toda operação será realizada

por nós, com supervisão, é cla
ro, da nossa central", explicou. 
"Todos os equipamentos com
prados ou doados para o Se- 
nai, antes de ir para a unidade 
de destino virá para cá. Vamos 
ver a viabilidade técnica, fazer 
reparos caso seja necessário ou, 
se for o caso, destinar para lei
lão", finalizou Cazão.

Vinicius Castro

P O L I C I A

De dentro do 
carro, hom em  
dispara quatro 
tiros em jovem

Um homem ainda não 
identificado tentou matar um 
jovem de 22 anos na tarde de 
sábado, em Lençóis Paulista. 
O crime aconteceu na Vila 
João Paccola. O autor estava 
dentro de dentro de um Fiat 
Uno quando efetuou qua
tro disparos contra o jovem, 
que se esquivou. Mesmo as
sim uma das balas acertou 
o braço e a outra pegou de 
raspão no abdômen. A Polí
cia Civil abriu inquérito para 
apurar o caso. ►► Página A4

M A C A T U B A

Três são 
presos por 
tráfico no 
Sonho Meu
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E S P O R T E S

Expressinho é tricampeão 
da Copa Lençóis de futebol

Com a vitória por 2 a 1 
sobre a Santa Luzia, o Ex- 
pressinho/Trigal, do técnico 
Nilson Sobral, conquistou na 
manhã do domingo 16, no 
estádio municipal Archange- 
lo Brega, o Bregão, o título 
de tricampeão da quinta edi
ção da Copa Lençóis de Fute-

bol Amador, promovida pela 
Liga Lençoense de Futebol 
Amador. O primeiro título foi 
conquistado pelo Expressi- 
nho em 1993 e foi reconheci
do esta semana pela Liga. No 
ano de 2008, o time de Nil
son Sobral levantou o caneco 
de bicampeão. ►► Página A7

Desfile cívico aborda Copa do Mundo
Pederneiras parou na manhã 

de domingo 16 para assistir o 
desfile cívico em comemoração 
ao aniversário da cidade. O mu
nicípio completa 119 anos no 
sábado 22. Os alunos da rede 
municipal, estadual e privada,

além de entidades que partici
param do evento, levaram para 
a rua Siqueira Campos temas 
como a Copa do Mundo, a his
tória do município e a diversi
dade cultural que caracteriza o 
município. Segundo o capitão

Jorge Luiz Dias, comandante 
da Polícia Militar em Peder
neiras, a estimativa é que 10 
mil pessoas tenham acompa
nhado o desfile. O evento teve 
duração de aproximadamen
te quatro horas. ►► Página A5

TEATRO NA PRAÇA Segue até quinta-feira 13 a Semana 
Atos & Cenas com peças do repertório infantil do grupo. Hoje 
a peça escolhida foi "Quero a Lua". Amanhã, a atração será a 
peça "Árvore de Sabedoria" e, na quinta-feira, o encerramento 
será com a peça "História de um boneco Pinóquio". Todas as 
peças serão realizadas na praça Comendador José Zillo, a Con
cha Acústica, às 19h30. Na noite de ontem, a trupe apresentou 
o espetáculo "Libel e o Palhacinho".



E D I T O R I A L

Mão na consciência
Hoje é o dia nacional de 

conscientização contra o abuso 
sexual de crianças e adolescentes. 
Infelizmente, este tipo de crime 
aumenta a cada dia. A maior par
te dos casos acontece dentro de 
casa, padrastos e conhecidos da 
família são os principais agres
sores. Já a punição nem sempre 
acontece. Mas uma coisa é certa, 
é preciso denunciar. É preciso co
brar que a Justiça seja feita.

Hoje, jovens e adolescentes 
do Projeto Formação de Líderes 
vão estar nas ruas fazendo pan- 
fletagem para conscientizar a 
população sobre os perigos e a 
importância de se fazer a denún
cia para que os agressores sejam 
punidos. Este mesmo grupo 
conseguiu no ano passado que 
Lençóis Paulista recebesse placas 
com o número 190 ou do Con
selho Tutelar para que as pesso
as saibam para quem reclamar.

Foi um avanço, mas é mui
to pouco. Em julho do ano 
passado uma menina teria sido 
violentada por um advogado 
amigo da família e também pe
lo padrasto. A história é sórdi
da. A menina e o irmão eram 
atraídos pelos doces oferecidos 
pelo advogado, sempre em 
uma chácara. Um dia o meni
no, mais novo que a irmã, per
cebeu alguma coisa estranha e 
acabou contando para um pri
mo. A mãe se revoltou. Chamou 
a polícia, a imprensa e denunciou 
o crime. As investigações levaram

ao advogado que teve a prisão 
preventiva decretada, mas sumiu.

O padrasto, que no dia em 
que a denúncia foi feita se mos
trava indignado frente às câme
ras de televisão e dos fotógra
fos, mais tarde foi acusado pelo 
crime. Suas filhas legítimas fo
ram até a delegacia e contaram 
que ele tinha o hábito de 'bulir' 
com as meninas. Investigação 
feita e o padrasto confessou o 
crime. Ele foi preso.

A mãe da menina, desde 
julho do ano passado quando 
o crime aconteceu, acusa e fala 
abertamente que o advogado 
está na cidade. Diz que vê o 
homem que violentou sua filha 
nas ruas, mas que não consegue 
vê-lo na cadeia. Em outras oca
siões a polícia disse que sempre 
faz buscas, mas que nunca en
controu o fugitivo. Na época, o 
advogado negou as acusações, 
mas também não se apresenta.

Ontem, a reportagem de O 
ECO não conseguiu falar com 
o delegado que comanda as in
vestigações. Ele estava em dili
gência e até o fechamento des
ta edição não foi localizado.

Independente se a polícia 
procura ou não ou se a mãe da 
menina vê o advogado circu
lando na cidade ou não, uma 
coisa é certa: a impunidade. O 
melhor é que a data de hoje 
nem precisasse existir, mas se 
existe, que as nossas crianças 
deixem se ser violentadas.

A R T I G O

O dilem a do agricultor
Br a z  A l b e r t in i

Nas décadas de 70 e 80 os 
agricultores tinham grandes 
dificuldades para financiar má
quinas, a exemplo dos tratores. 
Atualmente temos programas 
de financiamentos voltados 
para o setor agrícola realmente 
bem diferentes daquela épo
ca. E até muito melhores. O 
programa Mais Alimentos, do 
governo federal, financia com 
juros de 2% ao ano, 3 anos de 
carência e até 10 para pagar. O 
Pró-Trator, do governo do Esta
do, financia sem juros, tratores 
de X a Y, com 5 anos para pagar 
e até 3 de carência. Recentemen
te foi lançado outro programa 
Estadual, o Pró-Implementos, 
reivindicação antiga da Fetaesp, 
uma vez que, mesmo com a 
compra do trator facilitada, há 
de se convir que a máquina não 
trabalha sem implementos.

Por essas e outras, quem es
tá fora da atividade pode achar 
que a agricultura está às mil 
maravilhas, com financiamen
tos até sem juros, dentre outros 
benefícios. Mas existe uma pre
ocupação muito grande com 
esse "boom" de compras por
que, com o passar dos anos, os 
produtores que fizeram os fi
nanciamentos terão que come
çar a pagar. O problema é que, 
ultimamente, tivemos perda de 
safras devido a fatores climáti
cos, e com os preços baixos vi
gentes os produtores só conse
guem pagar as despesas da safra 
atual, sem poder saldar nada do 
passivo que existe. Muitos agri
cultores da área de grãos estão 
migrando para cana, senão aca
bam quebrando de vez com o 
preço da soja, milho e café. Mas 
ainda temos que levar em con
sideração que, com a execução 
do protocolo da cana para 2014, 
o contingente de trabalhadores 
no seu corte praticamente cairá

à zero. Sendo assim, haverá a 
necessidade de reorganizar esse 
contingente em outros segmen
tos da nossa agricultura.

A atividade agrícola vem 
sendo cada vez menos rentável. 
Mesmo com as facilidades exis
tentes para os financiamentos de 
equipamentos, esta não conse
gue animar os agricultores, pois 
os preços dos produtos estão ca
da vez mais baixos, resultando 
em falta de renda para se man
ter na profissão. Os programas 
mencionados são bons e temos 
que preservá-los para que sejam 
permanentes, mas não é o sufi
ciente para garantir estabilidade 
ao agricultor. Enquanto não for 
criado um seguro de renda que 
possibilite o desenvolvimento 
pleno do produtor, veremos essa 
oscilação. Ou seja, há épocas em 
que a produção é rentável, mas 
em outros momentos se agrava 
novamente. Por enquanto, os 
programas de financiamento 
de máquinas só garantem renda 
aos fabricantes de equipamentos 
que recebem à vista, enquanto o 
produtor tem que fazer penhora 
de seu sítio por 10 anos. Deveria 
ser como financiar um carro, em 
que a garantia é o próprio bem 
financiado.

Como os programas são 
bons para a agricultura, não 
vamos desprezá-los, mas in
tensificar os esforços para que 
seja dada segurança à ativida
de, garantindo maior renda no 
campo e geração de empregos, é 
fundamental para um desenvol
vimento sustentável. Do contrá
rio, veremos uma aparente si
tuação de progresso, devido ao 
setor salvar a balança comercial, 
enquanto aos produtores caberá 
pagar o alto preço e arcar com as 
consequências desta situação.

Braz Albertini é presidente da 
Federação dos Trabalhadores na 

Agricultura do Estado de São Paulo
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FESTA
No último domingo, a 

prefeita de Pederneiras, Ivana 
Bertolini Camarinha (PV), re
cebeu autoridades e a popu
lação para o desfile cívico em 
comemoração ao aniversário 
do município. O palanque 
foi montado na rua Siqueira 
Campos, em frente à Prefei
tura. Pederneiras comemora 
119 anos no dia 22 de maio.

PALANQUE
A população compareceu 

em peso ao desfile, mas o pa
lanque ficou um pouco des
falcado de visitas. Nenhum 
parlamentar marcou presen
ça. A prefeita Ivana dividiu o 
palanque com o presidente 
da Câmara, Juarez Solana de 
Freitas (PV), os vereadores 
Robinson Luiz Damas, o Mai- 
sena, e João Carlos Milaroski, 
ambos do PSC, e Francisco Ri
cardo de Moura Ferreira (PV). 
José Carlos Severino (PSB), 
o Carlão do Vagão, e Bento 
Belmiro Mendes (PRP) che
garam pouco tempo depois. 
O capitão Jorge Luiz Dias re
presentou a Polícia Militar e o 
sargento Edson Benedito Ros- 
si, o Corpo de Bombeiros.

MUDOU
A Prefeitura de Lençóis 

Paulista mudou o horário da 
inauguração da ETE (Estação 
de Tratamento de Esgoto), 
marcada para a próxima sexta- 
feira. A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) e o diretor do SAAE 
(Serviço Autônomo de Água 
e Esgoto), José Antonio Mari- 
se, vão receber os convidados 
às 15h e não mais às 10h, co
mo divulgado. Isso porque o 
deputado estadual Pedro To- 
bias (PSDB) só vai pode estar 
na cidade depois do almoço. 
Isso é que é prestígio.

OLHA O PASSARINHO!
Quem acompanhou a 

sessão da Câmara de Agu
dos, na manhã de ontem, 
viu vereadores bem alinha
dos e penteados. Tudo por 
um bom retrato. É que ape
sar do clima de guerra du
rante a sessão, antes de dar 
início aos trabalhos todos 
posaram para um fotógrafo 
da cidade que irá confeccio
nar o quadro comemorativo 
referente à Legislatura de 
2009 a 2012.

PROTAGONISTAS
O clima de desentendi

mento, como em outras ocasi
ões, dois regentes. De um lado 
Auro Octaviani (PMDB) e de 
outro Edersom Roberto Mai- 
nini (PT), o Kucão. Até mesmo 
uma indicação, que não tem 
força de lei e sugere melhorias 
para o município, serviu para 
que o campo de batalha fosse 
armado. Resultado: a sessão se 
estendeu além das 13h.

IRRITADO
Apesar de ter dois prota

gonistas, o clima de animo- 
sidades se estendeu inclusive 
entre outros legisladores de 
Agudos. Em determinado 
momento, não conseguindo 
ser ouvido por seus pares en
quanto aproveitava seu tempo 
de palavra livre, Cícero Nunes 
Pereira (PP), o Cícero Per
nambuco, perdeu a paciência 
com as conversas paralelas.

POR QUE NÃO TE CALAS?
Pernambuco pediu, no 

microfone, mais educação por 
parte dos nobres vereadores. 
"Eu tenho educação e é de ber
ço", disse ao pedir que os ami
gos demonstrassem respeito 
enquanto estivesse na tribuna. 
E olha que Cícero falou ape
nas durante quatro minutos, 
dos dez que teria direito, de 
acordo com o novo cronôme
tro instalado na Câmara.

b o a s  n o v a s
Entre os projetos apro

vados pelos vereadores está 
um convênio no valor de R$ 
170 mil, junto à Secretaria 
de Habitação, que devem ser 
destinados à construção de 
um Centro Comunitário no 
Jardim Nilce. A reivindicação 
pela verba foi feita no ano pas
sado pelas vereadores Neusa 
Vicente (PPS) e Maria Antonia 
da Silva (PMDB), a Tata.

b o a s  n o v a s  2
Outra boa notícia foi da

da pelo vereador Glauco Luis 
Costa Ton (PMDB), o Batata, 
que adiantou a confirmação de 
que será construído um anexo 
ao Fórum de Agudos, através 
de convênio com a Secretaria 
da Justiça e da Defesa da Cida
dania do Estado de São Paulo. 
A confirmação teria sido feita- 
pelo próprio secretário de Jus
tiça, Ricardo Dias Leme.

PAUTA
Cinco projetos de autoria 

do poder Executivo estavam 
previstos para serem deba
tidos na sessão de ontem 
pelos vereadores de Lençóis 
Paulista. Dois, que dão de
nominações a ruas do mu
nicípio e a espaços públicos 
estavam em segunda vota
ção. Outros três deveriam 
ser lidos pelos legisladores 
e um deles pedia regime de 
urgência. Trata-se de proje
to que autoriza a Prefeitura 
a conceder auxílio à Legião 
Mirim de Lençóis Paulista, 
abrindo crédito especial pa
ra isso.

SERVIDOR p ú b l ic o
No caso dos outros dois, 

um altera a Lei Orgânica do 
município no capítulo que 
se refere à remuneração dos 
servidores. A proposta é de 
alteração do capítulo que 
define que valor mínino do 
vencimento do servidor em 
um salário mínimo e meio, 
com reajustes periódicos. O 
outro altera o Estatuto do 
Magistério Público Munici
pal, Plano de Cargos e Salá
rios e Avaliação de Desempe
nho. Nos dois casos, como 
não há pedido de regime de 
urgência, os projetos devem 
ser encaminhados para aná
lise das comissões.

AGRICULTURA
Está marcado para a pró

xima quinta-feira, dia 20, 
o lançamento da Agrifam 
2010, na sede da Fetaesp (Fe
deração dos Trabalhadores 
na Agricultura do Estado de 
São Paulo), em Agudos. A 
feira será realizada entre os 
dias 13 e 15 de agosto. Cerca 
de 150 pessoas foram convi
dadas para o evento.

LANÇAMENTO
Para o presidente da Feta- 

esp e idealizador da Agrifam, 
Braz Albertini, a realização 
do lançamento é essencial 
para a feira, principalmente 
em se tratando de divulga
ção. "É o momento em que 
convocamos a imprensa e as 
autoridades para falar sobre 
a Agrifam, de maneira que 
a presença dela na mídia se 
intensifique, e que o público 
passe a ter mais contato com 
o evento", ressalta.

"Achei legal participar 
do desfile do aniversá
rio de Pederneiras. Toco 
caixinha na fanfarra da 
escola Alva Fabri"
Rafael Lopes, borracheiro

"Gostei de tudo no desfi
le, principalmente a fan
farra da Alva Fabri"

Daisa Regina Silva,
estudante

"Achei o desfile bom. O 
que me chamou mais a 
atenção foi a escola Neu- 
sa Cestari Fabri"

Ednelson Santos, 
operador de máquina 

industrial

As lentes do jornal O ECO flagraram entulho depositado incorretamente na esquina das ruas Américo Nelli com 
rua Primo Casali, no Núcleo Luiz Zillo. A cerca colocada no terreno não foi suficiente para evitar que alguém 
jogasse entulho na calçada. Com a chuva, o entulho é levado para a rede de esgoto e causa entupimento.

F R A S E

"Eu me 
revolto muito 
quando penso 
nisso. Saber 
que o culpado 
de minha filha 
estar tomando 
antidepressivo 
está à solta 
nas ruas. Se 
eu tivesse 
condições 
teria corrido 
atrás, mas 
infelizmente é 
complicado",

Desabafo da mãe de uma 
menina de 11 anos violentada 

pelo padrasto e supostamente 
por um advogado que continua

foragido

P A R A  P E N S A R

"Aquele que quer 
governar uma nação 
deve começar a 
pôr ordem em sua 
casa, e para ter a 
sua casa em ordem, 
é indispensável 
ser senhor de sua 
alma",

Confúcio

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
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mailto:comercial@jornaloeco.com.br


A B U S O

Conscientização e justiça
Hoje é dia de conscientização contra o abuso sexual de crianças; menina molestada no ano passado continua em tratamento

Cristiano Paccola

V ITOR GODINHO

O dia de hoje, 18 de maio, 
marca o dia da conscientiza
ção nacional contra o abuso e 
a exploração sexual de crian
ças e adolescentes. Os jovens 
voluntários do grupo Resga
tando Valores, iniciativa social 
do Projeto Formação de Líde
res, distribuirão cartilhas para 
conscientização da comunida
de sobre formas de prevenir e 
combater a exposição de crian
ças e adolescentes à exploração 
e ao abuso sexual. A distribui
ção será hoje, na rua XV de No
vembro, das 12h às 13h.

O grupo de jovens quer 
alertar a população e também 
os pais de que é preciso de
nunciar os abusos. Entretan
to, quem já teve um problema 
como esse na família se sen
te impotente para encontrar 
uma solução para o caso.

Em julho do ano passado, 
uma menina de 11 anos teria 
sido vítima de abuso por par
te de um advogado conhecido 
da família e também pelo pa
drasto. A mãe da criança ficou 
indignada, denunciou o caso 
à imprensa, chorou e pediu 
justiça. Muito pouco foi feito.

O advogado de 70 anos 
acusado de abusar da criança 
continua foragido. O padras
to que acabou descoberto pe
la polícia como o outro ho
mem que violentava a criança 
foi preso. A mãe continua 
reclamando que o advogado 
vive em Lençóis Paulista, que 
ela o vê com frequência, mas 
que não vai preso.

A garota que foi abusa
da ainda não conseguiu se 
recompor. No ano passado, 
chegou a deixar a escola. Se
gundo a mãe contou ontem, 
a menina está com síndrome 
do pânico, chora muito e não 
consegue acompanhar as au-

Placa de sinalização 
indica os telefones 

para que população 
denuncie abusos

las como gostaria.
Na tarde de ontem, O 

ECO falou com a mãe da me
nina. O que chama atenção à 
primeira vista é a indignação 
da mãe com o fato do advo
gado não estar preso. "Eu me 
revolto muito quando penso 
nisso. Saber que o culpado 
de minha filha estar toman
do antidepressivo está à solta 
nas ruas. Se eu tivesse condi
ções teria corrido atrás, mas 
infelizmente é complicado", 
desabafou. O advogado ne
gou o crime.

De acordo com ela, a me
nina voltou a morar com o 
pai, em uma chácara, para 
evitar encontros com o advo
gado que abusou dela e que 
segundo a mãe passa espora
dicamente pela sua casa, que 
também fica no Júlio Ferrari. 
"Eu mesma já o vi várias ve
zes aqui, não sei porquê ainda 
não foi preso. Eu sei que meu 
ex-marido foi preso assim que 
a polícia descobriu sua parti
cipação", diz indignada.

Enquanto isso, a menina 
continua em tratamento psi
cológico e psiquiátrico com 
diagnóstico de síndrome do 
pânico. "Ela está dando mui
to trabalho na escola. Tem 
dias que ela fecha o caderno 
e só chora. Não quer fazer na
da", conta.

A mãe da menina disse que 
a filha está tomando vários ti
pos de medicamentos entre 
antidepressivo e calmante pa
ra poder dormir, outra dificul
dade da garota. "Eu não que-
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ria nada de mais, só a Justiça. 
Porque o que aconteceu com 
a minha filha, não sei se tem 
reparação. Não paro de pensar 
nisso nem um dia", finaliza.

O CASO
A denúncia de que a me

nina vinha sofrendo abusos

sexuais veio à tona no dia 
20 de julho de 2009 quan
do a polícia pediu a prisão 
temporária de R.S. O pedido 
foi realizado com base nos 
depoimentos da menina, de 
sua mãe, de um padrasto e 
do primo da vítima. A famí
lia era vizinha do advogado

acusado pelo crime e os abu
sos aconteceram por cerca de 
10 meses. Um mês depois o 
padrasto da menina foi preso 
pela Polícia Civil acusado de 
também ter abusado sexual
mente da garota. O advogado 
teve a prisão decretada, mas 
continua foragido.

Jovens fazem 
panfletagem 
hoje na XV

O dia 18 de maio 
marca o dia da conscien
tização nacional contra o 
abuso e a exploração se
xual de crianças e adoles
centes. Os jovens voluntá
rios do grupo Resgatando 
Valores, iniciativa social 
do Projeto Formação de 
Líderes, distribuirão carti
lhas para conscientização 
da comunidade sobre for
mas de prevenir e comba
ter a exposição de crianças 
e adolescentes à explora
ção e ao abuso sexual.

A distribuição será ho
je, na rua XV de Novembro, 
das 12h às 13h. O objetivo 
dos jovens é alertar a co
munidade sobre a violên
cia sexual infanto-juvenil e 
a importância da denúncia 
para combater este tipo de 
crime que atinge todas as 
camadas sociais.

Além de ações na co
munidade, o Projeto Rega- 
tando Valores realiza anu
almente a "Conferência 
Resgatando Valores", on
de profissionais que traba
lham com esse problema 
social, prestam orienta
ções à comunidade de co
mo identificar situações de 
abuso e exploração sexual 
infanto-juvenil e a impor
tância da denúncia.

Em Lençóis Paulista as 
denúncias de abuso sexu
al contra crianças e ado
lescentes podem ser feitas 
para o Conselho Tutelar, 
telefone 3264-1438, ou 
no 190 da Polícia Militar.

A P A E

Amanhã tem etapa do Circuito Especial
Caso a chuva não atrapa

lhe, acontece amanhã a 2® 
Etapa do Circuito Especial 
de Atletismo organizada pe
la Apae (Associação e Pais e 
Amigos dos Excepcionais de 
Lençóis Paulista). As com
petições em mais de 38 mo
dalidades começam às 8h30 
com o hasteamento das ban
deiras e devem reunir mais 
de 300 atletas de toda região. 
O evento segue durante todo 
o dia, até às 17h, na pista de 
atletismo "Juraci Cassita", ao 
lado do Tonicão, e a direto
ria da Apae convida toda co
munidade para acompanhar.

De acordo com a diretora 
da Apae de Lençóis Paulista, 
Daniela Lourenço Gomes 
Spadotto, até a tarde de on
tem tinham confirmado pre
sença no evento as cidades 
de Barra Bonita, Itaí, Avaré, 
Jaú, Bauru, São Manuel, Iga- 
raçu do Tietê, Macatuba. Até 
a cidade de Catanduva que 
está fora da regional da Apae 
de Lençóis se credenciou pa
ra participar do evento.

No ano passado, a Apae 
de Lençóis Paulista ficou em 
quinto lugar na classificação 
geral do Circuito Especial 
de Atletismo, após encerra
das todas as etapas. Na pro
va disputada em Lençóis, a 
Apae local conquistou duas 
medalhas de outro, cinco de 
prata e sete de bronze.

"Nós ficamos na quinta 
colocação no ano passado 
porque não participamos 
de duas etapas, com provas 
de handebol e basquetebol, 
e isso nos tirou alguns pon
tos", explicou a professora 
de educação física e coorde

Divulgação

Equipe da Apae de Lençóis do atletismo especial; competição começa às 8h30

nadora da 10® regional das 
Apaes, Sheila Murador.

A coordenadora, no en
tanto, destacou que o evento 
é mais importante para os 
alunos do que a colocação 
em si. "Esse tipo de evento 
é muito bom para os alunos 
porque melhora considera
velmente sua auto-estima e 
confiança. Desenvolve neles 
o senso de companheirismo 
e competição que são muito 
importantes para ajudá-los a 
superar seus desafios e limi
tações", afirmou Sheila.

Para a diretora da Apae de 
Lençóis, a superação é a pala
vra chave desse tipo de even
to. "Muitos dos alunos que 
esse ano estão participando 
de alguma modalidade, no 
ano passado nem sequer an
davam. Isso para eles é uma 
vitória muito grande, maior 
que qualquer medalha", opi
nou Daniela.

A única preocupação da 
organização é a previsão do 
tempo, que está indicando 
chuva para amanhã. "Nossa 
única preocupação é a chu

va que inviabiliza o evento. 
No ano passado já precisa
mos mudar a data do even
to no dia da apresentação", 
explicou.

A competição que abran
ge 38 modalidades entre 
corrida, arremesso de peso 
e dardo, salto em distância 
tem colaboração da Prefei
tura de Lençóis Paulista que 
libera a pista de atletismo e 
o equipamento de som e da 
UME que disponibiliza as 
medalhas e contrata a arbi
tragem. (VG)

r e l i g i ã o

Novena de Santa Rita 
segue até sexta-feira

Segue até a sexta-feira 
21, em Macatuba, a novena 
em honra a Santa Rita. As 
missas acontecem na ca
pela da Vila Santa Rita, às 
19h30. No dia 22 de maio, 
dia de Santa Rita, tem sole
nidade especial na capela, 
com missa às 19h, seguida 
de procissão no ato peni
tencial. Neste dia também 
haverá bênção e distribui
ção de rosas.

Hoje a missa será ce
lebrada pelo padre Valter 
Jeremias da Silva. Amanhã 
será a vez do padre Ores- 
tes Gomes Filho. O padre 
Hermínio Carlos Giovanini 
Marson conduz a missa na 
quinta-feira 20, e o padre 
Maurício dos Santos Guerra 
encerra a novena.

Santa Rita de Cássia, 
conhecida como santa dos 
impossíveis, nasceu em 
Rocca Porena, perto de Cás
sia, na Itália, em 22 de maio 
de 1381. Desde jovem, Rita 
tinha intenção de ser reli
giosa, mas seus pais, temen
do que ela ficasse sozinha, 
resolveram casá-la com um

jovem de família nobre, mas 
de temperamento excessiva
mente violento. Depois que 
ficou viúva, Rita entrou para 
um convento da ordem das 
Agostinianas, onde come
çou suas realizações.

l e n ç ó is
Tem início amanhã, 

próxima quarta-feira, o Trí- 
duo em Louvor à Santa Rita 
de Cássia, na capela da Vila 
Contente, em Lençóis Pau
lista. As missas serão realiza
das às 19h30 na quarta-feira 
dia 19 e quinta-feira dia 20. 
Na sexta-feira, dia 21, a mis
sa será às 19h, e logo após 
a celebração será realizado 
show de prêmios no salão 
paroquial da matriz Nossa 
Senhora Aparecida, na vila 
Cruzeiro. No sábado dia 22 
haverá a benção das rosas, 
também às 19h, com con
centração na capela para a 
procissão com a imagem de 
Santa Rita de Cássia. A pro
cissão seguirá até a matriz 
de Nossa Senhora Apareci
da, onde às 19h30 haverá a 
missa solene.

TERÇAS  
QUINTAS

mais o ECO
Um senhor jornal
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jornal!
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Delegado Marcos Jéferson abriu inquérito e iniciou investigação para encontrar autor de disparos contra jovem de 22 anos

De raspão
Homem atira em rapaz de 22 anos; dos quatro tiros, um acertou o braço e outro 
pegou de raspão no abdômen; vítima está internada e não corre risco de morte

V ITOR GODINHO

Um homem ainda não 
identificado tentou matar um 
jovem de 22 anos na tarde de 
sábado em Lençóis Paulista. O 
crime aconteceu na Vila João 
Paccola. O autor estava den
tro de dentro de um Fiat Uno 
quando efetuou quatro dis
paros contra o jovem, que se 
esquivou. Mesmo assim uma 
das balas acertou o braço e a 
outra pegou de raspão no ab
dômen. A Polícia Civil abriu

inquérito para apurar o caso.
De acordo com informa

ções da Polícia Militar, a ten
tativa de homicídio, como foi 
classificado o crime, aconte
ceu por volta das 15h30 na 
avenida João Paccola. A vítima 
estava caminhando pelo local 
na companhia de um amigo 
quando foi abordado por um 
homem, de boné, dentro de 
um Fiat Uno.

Os dois começaram a 
discutir. O homem acusava 
o rapaz de estar "mexendo"

com sua mulher. Em segui
da, ele sacou um revólver e 
atirou contra o jovem. Um 
dos tiros acertou seu braço 
direito. O outro passou ras
pando pelo seu abdômen. 
Depois de efetuar os dispa
ros, o homem fugiu.

O amigo que estava junto 
se afastou do carro ao perceber 
que homem estava armado. 
Em seguida, ele conduziu o 
amigo ao pronto-socorro, on
de precisou passar por uma ci
rurgia para remover a bala que

ficou alojada no braço. O jo
vem não corre risco de morte.

A Polícia Civil abriu in
quérito para apurar as res
ponsabilidades do caso. Se
gundo o delegado Marcos 
Jéferson da Silva, a vítima 
ainda não foi ouvida oficial
mente, mas ele já foi ouvido 
informalmente no Hospital 
Nossa Senhora da Piedade, 
onde permanece internado. 
A Polícia iniciou a investiga
ção e trabalha para encontrar 
o autor dos disparos.

M A C A T U B A

Três homens são presos por 
tráfico, furto e porte de arma

Uma operação realizada 
na tarde de ontem pelas po
lícias Militar de Macatuba e 
Pederneiras resultou na pri
são de dois homens e na apre
ensão de um menor. O trio é 
acusado de tráfico de drogas, 
furto e porte ilegal de arma. 
Para comprar quatro pedras 
de crack, um jovem entregou 
duas TVs da casa de seu pai 
em Pederneiras para dois tra
ficantes de Macatuba.

O comandante da Polícia 
Militar de Macatuba, sargen
to Josué Francisco da Silva, 
contou que uma família de 
Pederneiras foi passar o do
mingo na casa de alguns pa
rentes em Macatuba. Enquan
to isso, o filho do casal, que é 
usuário de drogas, procurou 
dois traficantes da cidade pa
ra comprar crack.

Como o rapaz não tinha 
dinheiro para fazer o paga
mento, ele acompanhou os 
bandidos até a casa de seu pai 
em Pederneiras e entregou du
as TVs, um celular e um equi
pamento de som.

Em seguida, voltou para 
Macatuba na casa onde esta
vam seus pais. Ao retornar a 
Pederneiras no final da tarde, 
a família constatou o furto e 
acionou a PM da cidade. O 
policial, percebendo o nervo
sismo do rapaz, o questionou 
a respeito do furto. Diante 
disso, ele contou ao policial 
do ocorrido que comunicou 
imediatamente o fato à PM 
de Macatuba que foi até a casa 
dos suspeitos.

Numa residência do Jar

Divulgação

Na foto, televisores, armas de fogo e droga apreendida em duas casas de Macatuba

dim Sonho Meu, os policiais 
encontraram seis pedras de 
crack prontas para a venda, 
porém as TVs não foram lo
calizadas. Nos fundos da resi
dência foram localizadas ain
da duas armas de fogo escon
didas: uma garrucha calibre 
36 e um espingarda calibre 
12, que foram apreendidas. 
W.C.S., 19 anos, estava na ca

sa e foi preso.
Na casa de outro suspeito, 

a esposa do rapaz autorizou a 
entrada dos policiais que en
contraram mais 13 pedras de 
crack e as duas TVs furtadas 
da casa de Pederneiras. Na 
sequência, os policias foram 
até uma quarta casa, onde 
encontraram o equipamento 
de som e o outro suspeito,

W.A.S., 24 anos. Um menor 
também foi detido.

Os três suspeitos foram 
encaminhados para a dele
gacia, ouvidos pelo delegado 
Marcelo Gimenes e presos 
em flagrante. W.C.S e W.A.S 
foram encaminhados para a 
Cadeia de Duartina. O menor 
foi recolhido para a Fundação 
Casa de Bauru.

Polícia acaba com 
festa em chácara 
de Macatuba

A Polícia Militar de Ma
catuba acabou com uma 
festa realizada em uma chá
cara de Macatuba em que 
alguns menores estavam in
gerindo bebidas alcoólicas. 
Depois da denúncia do pai 
de uma garota que estava 
na festa, a PM foi até o lo
cal e constatou que mais de 
50 pessoas tinham passado 
a noite no local entre sexta- 
feira e sábado.

Quatro adultos que es
tavam na festa foram autua
dos pela Polícia Militar por 
omissão, já que diversos 
menores foram encontrados 
ingerindo bebida alcoólica. 
Em seguida, a PM acionou 
o Conselho Tutelar de Maca- 
tuba que acompanhou cada

adolescente até sua casa e 
informou os pais do ocorri
do. Muitos dos pais disseram 
desconhecer que os filhos es
tavam na festa.

O comandante da Polícia 
Militar de Macatuba, sargen
to Josué Francisco da Silva, 
alertou que os proprietários 
dessas chácaras procurem sa
ber o tipo e evento que será 
realizado no local, porque 
caso aconteça algo eles tam
bém serão responsabilizados. 
"Nesse tipo de festa tudo po
de acontecer, e o proprietário 
tem que se informar antes de 
alugar o local. Mesmo com 
contrato, ele também será 
responsabilizado caso algum 
jovem morra ou seja violen
tado no local", alertou.

a d m i n i s t r a ç ã o

Inaugurada 
praça Germano 
Zimermann

Na presença de mo
radores, diretores mu
nicipais e vereadores, a 
prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) inaugurou no 
sábado 15 a Praça "Di- 
ácono Germano Zimer- 
man", nos altos da Vila 
Cruzeiro. O homenage
ado acompanhou a ceri
mônia, que marcou o fim 
da revitalização da área, 
antes conhecida como 
praça do Cruzeiro, por 
ter uma cruz de madeira, 
que servia como cenário 
para diversas demonstra
ções religiosas. Segundo 
a assessoria da Prefei
tura, a área tem pouco 
mais de cinco mil metros 
quadrados. No complexo 
foram construídas duas 
quadras poliesportivas, 
playground, sistema de 
iluminação e irrigação e 
projeto paisagístico, que 
incluiu o plantio de gra

ma e mudas de espécies 
nativas e frutíferas.

Durante a inaugura
ção, a terceira no bairro, 
que contou antes com a 
reforma do Centro Edu
cativo Therezinha Apare
cida Jesus Ribeiro Ramos 
e do pavilhão de trabalho 
da Adefilp, alunos do cen
tro comunitário fizeram a 
apresentação de números 
de dança. A prefeita Bel 
destacou a atuação reli
giosa do diácono Germa
no. A indicação do nome 
de Germano Zimerman 
foi feita pelo vereador 
Gumercindo Ticianelli 
Júnior (DEM), que esteve 
durante todo tempo ao 
lado do homenageado. 
O diácono, que atua na 
paróquia Nossa Senho
ra Aparecida, no mesmo 
bairro, se emocionou vá
rias vezes e agradeceu a 
homenagem.

A U T O E S C O L A

Aulas noturnas vão 
encarecer carteira 
de motorista

As autoescolas recebe
ram ontem o decreto do 
Detran (Departamento de 
Trânsito do Estado de São 
Paulo) que estabeleceu o 
horário das aulas notur
nas para quem vai tirar a 
primeira via da Carteira 
de Motorista (CNH) ou 
promover a mudança de 
categoria. As aulas terão 
que ser feitas entre as 20h 
e 23h30. Com o horário 
definido, as autoescolas 
garantem que terão que 
contratar mais funcioná
rios, o que vai encarecer 
o processo para quem vai 
tirar a CNH, para carro ou 
motocicleta.

A obrigatoriedade da 
realização das aulas no
turnas entrou em vigor 
também nesta segunda- 
feira dia 17. O Contran 
(Conselho Nacional de 
Trânsito) determinou na 
semana passada que os 
alunos terão que fazer 
20% do total de aulas du
rante à noite. Atualmente 
são exigidas 20 horas por 
aula para a obtenção ha
bilitação, assim quatro

passam a ser realizadas 
durante à noite.

Segundo Camila Pietro 
de Vasconcelos, diretora 
do CFC (Centro de For
mação de Condutores), 
de Lençóis Paulista, já é 
possível afirmar que com 
o novo horário as autoes- 
colas terão que contratar 
novos instrutores e por 
isso o preço para tirar 
carteira de motorista vai 
subir, mas a proprietária 
disse que ainda faltam 
detalhes a serem divulga
dos pelo Detran que irão 
determinar o quanto será 
o reajuste. A expectativa é 
de que as últimas adequa
ções sejam divulgadas até 
amanhã. Enquanto isso, 
quem procurar as autoes- 
colas do município para 
dar entrada no processo 
vai pagar o preço vigente, 
sem acréscimo. "Teremos 
que arcar com essa dife
rença, porque não pode
mos anunciar um preço 
para os candidatos e de
pois cobrar antes, quando 
for possível calcular a di
ferença total", explicou.



p e d e r n e i r a s

Copa do Mundo e diversidade cultural
Alunos de Pederneiras incentivam Brasil no Mundial e apresentam diversidade do município em desfile de aniversário

Fotos: Cristiano Paccola

Ká t ia  Sa r t o r i

Pederneiras parou na ma
nhã de domingo 16 para as
sistir o desfile cívico em co
memoração ao aniversário da 
cidade. O município comple
ta 119 anos no sábado 22. Os 
alunos da rede municipal, es
tadual e privada, além de en
tidades que participaram do 
evento, levaram para a rua Si
queira Campos temas como 
a Copa do Mundo, a história 
do município e a diversida
de cultural que caracteriza o 
município.

Segundo o capitão Jorge 
Luiz Dias, comandante da 
Polícia Militar em Pedernei
ras, a estimativa é que 10 mil 
pessoas tenham acompanha
do o desfile. O evento teve 
duração de aproximadamen

te quatro horas.
A prefeita Ivana Bertolini 

Camarinha (PV) dividiu o pa
lanque com vereadores, dire
tores e amigos. "A diversidade 
cultural, racial, a história do 
município nessa apresentação, 
coisas que a população nem 
sempre toma consciência. Eu 
fico muito feliz. E é uma tra
dição saber que a população 
vem e gosta, é importante 
manter essa tradição", come
morou a prefeita Ivana.

Além das escolas do mu
nicípio, fanfarras de outros 
municípios, como do Colégio 
Francisco Garrido, de Lençóis 
Paulista, animaram o evento. 
No encerramento, um desfile 
motorizado, com carros anti
gos e estilizados, motociclistas 
e por último, os cavaleiros.

O que as crianças e adoles

centes apresentaram no desfi
le agradou o público, princi
palmente os pais. A manicure 
Cássia Regina de Pádua conse
guiu um lugar privilegiado pa
ra fotografar o filho, estudante 
do Sesi. "Eu acho bonito as 
crianças participarem do des
file da cidade, é uma coisa cul
tural. Vale a pena", aponta.

Mas emoção mesmo sen
te quem desfila. "Foi bom", 
resume Lucas Daniel, aluno 
da escola estadual Alva Fabri 
Miranda. Ele toca caixinha na 
fanfarra da escola. "Dá uma 
emoção você estar desfilando 
e toda essa gente assistindo", 
completa Patrícia de Souza 
Martins, 20 anos, que também 
é aluna da escola Alva Fabri. 
Ela completou o ensino mé
dio em 2007, mas continua 
fazendo parte da escola. Alunos do ensino fundamental trouxeram a diversidade que caracteriza o município para a avenida

Escola Eliazar aborda Mundial
A banda da Polícia Mili

tar e o Corpo de Bombeiros 
abriram o desfile. Depois 
foi a vez dos alunos do pro
grama "Aprendendo a cres
cer", da Casa da Solidarie
dade. Em seguida desfilou a 
Apae (Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcionais) e 
foram apresentados os pro
jetos desenvolvidos pelo 
Departamento de Esportes.

Legionários mirins tam
bém passaram pela rua Si
queira Campos, seguidos 
dos clubes da melhor Ida
de, Renascer e Novo Brilho. 
Depois foi a vez de mostrar 
a cara dos projetos sociais 
como o "Pequena Obra da 
Divina Providência", que 
funciona articulado com 
o Cras (Centro de Referên
cia em Assistência Social), 
o projeto Crescendo Feliz, 
que levou crianças e bebês 
para o desfile e arrancou 
muitos aplausos, a Casa da 
Criança, e a creche Padre 
Montezuma, mantida pelos 
Vicentinos.

Alunos do ensino infan
til trouxeram uma mensa
gem ecológica, com árvores, 
frutos e animais. A escola 
municipal Eliazar Braga 
veio em ritmo de futebol e 
hexacampeonato, com o te
ma "Brasil na Copa? É gol!". 
O mesmo tema foi escolhi
do pelo Colégio Arco-Íris.

As escolas de ensino 
fundamental procuraram 
abordar as diversidades cul
turais e raciais que caracteri
zam o município. Persona
gens das histórias infantis e 
dos contos de fada também 
fizeram a festa.

O Colégio Preve Ob
jetivo comemora 22 anos 
em Pederneiras e levou 
até trenzinho para o desfi
le. A Coedup, por sua vez, 
escolheu ensinar história: 
os primeiros habitantes, o 
primeiro time de futebol, a 
primeira vereadora. Alunos 
do Sesi apresentaram obras 
de arte.

Participação do Brasil na Copa do Mundo foi o 
tema escolhido pela escola Eliazar Braga

Fanfarra do Colégio Francisco Garrido, de 
Lençóis Paulista, foi uma das convidadas

Coedup escolheu contar um pouco da história 
de Pederneiras durante o desfile de aniversário

A escola do Sesi também participou do desfile e 
a fanfarra empolgou quem foi assistir

Os motores 
roncaram no 

encerramento 
do desfile, com 
motoqueiros e 
carros antigos

Em ritmo de 
cavalgada, 

os cavaleiros 
foram um 

dos últimos a 
desfilar

Feira das Nações 
começa amanhã

A Feira das Nações co
meça amanhã e segue até 
o domingo 23. As atrações 
são shows, danças, comidas 
típicas e parque de diver
sões todos os dias.

Amanhã, às 20h30, 
tem apresentação musical 
do CLAP e grupo Soul pra 
Deus. Na quinta-feira 20 se 
apresenta a Banda O Início, 
às 21 h, seguida do show 
do grupo Anjos do Resgate, 
às 22h. Na sexta-feira 21, 
a noite é dedicada ao pop 
rock. A Banda UTI sobe ao 
palco às 20h30. Em seguida 
a Banda Ara anima o pú
blico presente. O NX Zero 
realiza o show às 22h30, 
seguidos da Banda O Leão, 
que agitará a galera embala
da pelo DJ Max.

No sábado 22, aniversá
rio de Pederneiras e feriado 
municipal, as apresentações 
na Feira das Nações come
çam às 14h, com o Projeto 
Guri e o Coral Canta Crian
ça formado por 100 crianças 
que frequentam aulas de 
canto, violão e percussão. 
Às 16h, a Esquadrilha da

Fumaça fará manobras no 
céu de Pederneiras. Às 17h, 
o Coral Municipal se apre
senta no palco da festa.

A programação recome
ça às 20h, com apresenta
ção de grupos de dança das 
academias, escolas e Apae. 
O cantor Gilmar Gomes so
be ao palco às 21h, seguido 
do grupo Pixote, às 22h. O 
DJ Cafu anima a noite jun
tamente com o grupo Quar
to Acústico que encerra as 
apresentações de sábado.

No domingo 23, a pre
feita inaugura a Praça "José 
Schiavon" no bairro Vista 
Alegre, às 10h. A partir das 
11 h acontece o tradicional 
almoço nas barracas típicas 
com comidas de diversas 
partes do mundo, ao som da 
Orquestra de Violas Caipiras 
de Itapuí. A banda munici
pal Pederneiras Jazz Band 
sobe ao palco às 12h, segui
da do cantor Henrique Con- 
ti e grupo Moonlight Show. 
Os cantores Erick e Bragato 
se apresentam às 20h e a du
pla sertaneja Hugo Pena e 
Gabriel encerra a festa.

fAÇA SEU EVENTO COM A GENTE!

A KGP Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários, formaturas, 
casamentos, sfiows,desfiles, lançamento 
de produto, som para palestras entre outros.,

I I I  I
KGP Produções - [14] 3264 5100 ou 9793 4899

R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,

SCARPARO CONTRATA
50 auxiliares de produção

* Idade mínima de 18 anos

Entregar currículo com foto sob a sigla Produção na 
recepção do Jornal O Eco, à Rua Geraldo Pereira de 

Barros, 948, centro, Lençóis Paulista

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos



A G U D O S

Conturbada e demorada
Sessão com muitas discussões e 
desentendimentos aprova incentivos à 
Ambev e calçadas mais estreitas para 
casas populares do governo federal

Arquivo Tania Morbi/O ECO 

t

Ta n ia  Mo r b i

A sessão de ontem da Câ
mara de Agudos foi longa e 
tumultuada. Teve início às 
9h e terminou pouco depois 
das 13h. Dois projetos do 
Executivo e uma indicação 
feita por três vereadores fo
ram motivos para o embate, 
que em alguns momentos se 
generalizou entre todos os 
legisladores. Em função dis
so, o microfone foi desligado 
várias vezes pelo presidente 
da mesa, Nelson Assad Ayub 
(PP), o Nelsinho, principal
mente durante o embate en
tre os vereadores Auro Apa
recido Octaviani (PMDB), 
e Edersom Roberto Mainini 
(PT), o Kukão.

Logo no início da sessão, 
o primeiro assunto a acirrar 
os ânimos foi a indicação 
dos vereadores Maria Anto- 
nia da Silva (PMDB), a Tata, 
Luciano Durães de Vascon
celos (PR) e Kukão que pe
diram com urgência a dispo
nibilidade de transporte para 
os funcionários do grupo 
Nelson Paschoalotto. Segun
do Tata, a indicação feita à 
empresa ocorreu depois que 
adequações de horários feitas 
pela Prefeitura no transporte 
público do município falha
ram na tentativa de adequar 
a entrada e saída dos traba
lhadores que residem distan
te da sede da empresa. "São 
cerca de 630 trabalhadores. A 
Prefeitura tentou adequar o

transporte, mas como é gra
tuito, o ônibus tem que parar 
em todos os pontos, então os 
trabalhadores continuavam 
chegando atrasados na en
trada do expediente. E eles 
procuraram os vereadores 
porque estavam preocupados 
com a situação. Muitos mo
ram no meu bairro, Jardim 
Europa, que fica longe mais 
de um quilômetro da empre
sa", disse Tata.

A indicação foi feita à em
presa, o que foi considerado 
inadequado pelo vereador 
Auro, mas os autores da indi
cação defenderam que se tra
ta de um número relevante de 
trabalhadores, que tem previ
são de aumentar este ano. "Foi 
uma indicação, não queremos 
impor nada. Apenas estamos 
intermediando o problema", 
disse Kukão. A assessoria de 
imprensa da Nelson Paschoa- 
lotto informou por e-mail, na 
tarde de ontem, que a empre
sa não iria se manifestar sobre 
o assunto.

O clima permaneceu ten
so durante toda sessão e o 
debate voltou a ficar acirrado 
com a entrada em debate do 
projeto do Executivo, que au
toriza mudança no Plano Di
retor do município para que 
seja reduzida a largura das 
calçadas dos imóveis do pro
jeto Minha Casa, Minha Vi
da. Auro Octaviani defendeu 
que o projeto fosse aprovado 
em regime de urgência, já 
que em sua opinião, a pror

Em sessão que durou mais de três horas, vereadores de Agudos discutiram até por indicações e Nelsinho precisou cortar o microfone

rogação poderia interferir 
na construção das 60 casas 
previstas para o município, 
prejudicando as famílias que 
serão atendidas. Segundo 
Auro, foram mais de três mil 
inscrições.

Para acabar com a dis
cussão generalizada, o presi
dente da mesa cortou os dois 
microfones disponibilizados 
para os vereadores. O projeto 
que reduziu de 2,5 para dois 
metros a largura das calçadas 
foi aprovado em única vota

ção, com votos contrários de 
Kukão e da vereadora Neusa 
Vicente (PPS).

a m b e v
Outra proposta que gerou 

desentendimento entre os le
gisladores foi a que concedeu 
incentivos fiscais à cervejaria 
Ambev. O projeto do Executi
vo de Agudos vinha de um pe
dido de vistas feito na sema
na passada por Glauco Luis 
Costa Ton (PMDB), o Batata. 
Mesmo assim, Kukão pediu

novamente o adiamento, ale
gando que o projeto não pre
vê os valores que a Prefeitura 
irá deixar de receber ao con
ceder os incentivos através do 
ISS e IPTU. O pedido de vistas 
foi derrubado por seis votos 
contra. Auro chegou a dizer 
que a ampliação da empresa 
foi a maior conquista que o 
município poderia conseguir 
no século. "A ampliação é de 
um terço. Vamos faturar R$ 
65 milhões de orçamento no 
ano que vem", frisou. Na ava-

liação de Auro, o projeto não 
incide em renúncia de receita, 
como defendeu Kukão, por 
isso não necessitava dos valo
res pedidos pelo vereador Ver
de. Novamente, o presidente 
da mesa cortou o microfone 
para controlar a discussão en
tre os vereadores. O projeto 
foi aprovado por oito votos a 
dois. Votaram contra Kukão e 
Neusa. Com a aprovação em 
única votação, o projeto vai 
para sanção do prefeito e en
tra em vigor imediatamente.

Tribunal aprova 
contas de Nelson 
Ayub de 2007

As contas referentes a 
administração de 2007 da 
Câmara de Agudos, pre
sidida também naquela 
época por Nelson Assad 
Ayub (PP) foram aprova
das na semana passada 
pelo Tribunal de Contas 
do Estado. De acordo com 
Nelsinho, que está à frente 
do Legislativo de Agudos 
desde 2007, a aprovação 
foi unânime. O presidente 
acompanhou a votação em 
São Paulo. "Fiquei mui
to feliz, pois com a apro
vação, se eu quiser, posso 
continuar a ser candidato", 
comemorou Nelsinho, que 
pretende concorrer à ree
leição da mesa este ano.

A aprovação teve sete 
votos favoráveis e nenhum 
contrário, de acordo com a

assessoria da Câmara. Nel
son afirmou que a votação 
foi unânime, já que não 
havia nenhuma pendência 
em relação às contas do 
Legislativo. Uma das ques
tões que poderia ser ques
tionada era o pagamento 
de dois salários feito ante
riormente ao presidente da 
mesa, e que foi revogado 
por ele em seu primeiro 
mandato. "Eu que sou ad
vogado, como presidente 
da Câmara, sou impedido 
de exercer minha profissão 
pela OAB (Ordem dos Ad
vogados do Brasil). Assim 
entendo que o presidente 
da Câmara poderia receber 
mais de um salário, por
que trabalha na Câmara o 
dia todo, atende o povo e à 
municipalidade".

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIOPOLIS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Prefeito Municipal de Areiópolis, no uso de suas atribuições legais, e de 
conformidade com o Parágrafo Quarto, do Artigo 9° da Lei Complementar n° 
101, de 04 de Maio de 2000, faz saber a quem interessar possa, especialmente 
aos cidadãos maiores de 16 (dezesseis) anos de idade, que fará realizar Au
diência Pública para Demonstrar e Avaliar o Cumprimento das Metas Fiscais 
referentes ao Primeiro Quadrimestre do Exercício de 2010, no seguinte local, 
data e horário:

Local - Câmara Municipal de Areiópolis
Rua -  Maria Conceição Castilho Bernardes, 400 -

Data: 20 de Maio de 2010.

Vila Cremer.

Horário: 19h30min

Assim, todos ficam devidamente convocados para querendo, participarem 
desta audiência.

Areiópolis, 17 de Maio de 2010.
JOSÉ PIO DE OLIVEIRA 

Prefeito Municipal

c o r r i d a  d e  r u a

Em junho tem mais uma etapa
Estão abertas as inscri

ções para o Circuito de Cor
ridas de Pedestres, etapa do 
Jardim Vienense. A corrida 
será realizada no dia 6 de ju
nho, com largada e chegada 
em frente ao Centro Comu
nitário Mansur Ayub. As ins
crições podem ser feitas no

local, das 7h30 às 8h30. A 
organização é do professor e 
integrante do projeto Escola 
da Família, Doni Ferreira.

Poderão disputar alunos 
nas categorias 4 a 9 anos 
(800 metros), 10 a 12 anos, 
13 a 15 anos, e 16 a 19 anos 
que correrão dois quilô-

metros. Também podem se 
inscrever corredores acima 
de 20 e acima de 50 anos, 
que disputam categorias di
ferentes, mas devem percor
rer cinco quilômetros. Serão 
distribuídos medalhas e tro
féus para os três primeiros e 
cinco primeiros colocados

da cada categoria, masculina 
e feminina.

s e r v iç o
Mais informações com o 

professor Doni, pelo telefo
ne 9166-5334, ou com pro
fessora Elenice, pelo telefone 
9767-1944.

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇOIS PAULISTA 

Silvia Maria Gasparotto, Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atribuições que lhe 
são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do 
artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público os seguintes atos 
oficiais:
Decreto 131 de 3.05.2010.................  Dispõe sobre remanejamento de
classes.
Decreto 138 de 5.05.2010.................Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente no valor de R$ 61.050,00.
Portaria 1009 de 13.05.2010.............Arquiva processo administrativo pro
movido em relação a funcionário público municipal.
Portaria 1010 de 13.05.2010.............Afasta nos termos da Lei 3660/06,
para tratamento de saúde, Nilvaldo Ferro, Auxiliar de Manutenção.
Portaria 1011 de 13.05.2010.............Afasta nos termos da Lei 3660/06,
para tratamento de saúde, Fabrício Marcondes da Silva, Agente Comuni
tário de Saúde.
Portaria 1012 de 13.05.2010.............Afasta nos termos da Lei 3660/06,
para tratamento de saúde, Eliezer Vaz de Lima, Mecânico.
Portaria 1013 de 13.05.2010.............Prorroga o afastamento concedido a
Eva Pereira de Oliveira, Agente da Conservação e Limpeza.
Portaria 1014 de 13.05.2010..............Prorroga o afastamento concedido a
Cláudio Marques dos Santos, Operador de Máquinas.
Portaria 1015 de 13.05.2010.............Prorroga o afastamento concedido a
Luiz Benedito de Goes, Agente da Conservação e Limpeza
Portaria 1016 de 13.05.2010.............Convalida o afastamento concedido
por motivo de acidente de trabalho a Anderson de Oliveira Lago, Agente 
de Serviços Urbanos.
Portaria 1017 de 13.05.2010.............Afasta nos termos da Lei 3660/06,
por motivo de acidente de trabalho, Maria Aparecida Benedita Alves, Mo
nitor de Creche.
Errata: Os Decretos 138 e 139 de 2010, publicados na edição de 15.05.2010 
contém incorreções. Onde se lê “138” leia-se “139” e onde se lê “139” 
leia-se “140”.

Lençóis Paulista, 17 de maio de 2010.
Silvia Maria Gasparotto 
Diretora Administrativa

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇOIS PAULISTA

ADITIVO A ATA DE REGISTRO DE PREÇOS n° 077/2009; DATA AS- 
SINAT: 22/09/2009; CONTRATADO: Prestadora de Serviços de Roçada 
TJM Ltda.; CNPJ: 07.146.366/0001-12: OBJETO: alteração do valor do 
percentual que corresponde a mão-de-obra que é de 65%; MODALIDA
DE: PREGÃO N° 081/2009; DATA PUBLIC: 18/05/2010.

Republicado devido à publicação anterior (de 15/05/2010) conter incor
reções

ADITIVO A ATA DE REGISTRO DE PREÇOS n° 094/2009; DATA AS- 
SINAT: 26/03/2010; CONTRATADO: Ativa Comercial Hospitalar Ltda.; 
CNPJ: 04.274.988/0002-19: OBJETO: suprimir a obrigação de entrega do 
item 17 -  Palmitato de Retinol + Colicalciferol + Óxido de Zinco 5.000UI, 
900UI, 150 mg/g -  pomada 45 g, marca Neoquímica; MODALIDADE: 
PREGÃO N° 089/2009; FUNDAMENTO: Art. 65, II, “b”, § 2° II, da Lei 
Federal n.° 8.666/93, DATA PUBLIC: 18/05/2010.

ADITIVO A ATA DE REGISTRO DE PREÇOS n° 136/2009; DATA AS- 
SINAT: 14/04/2010; CONTRATADO: Agro Comercial da Vargem Ltda.; 
CNPJ: 02.044.526/0003-60: OBJETO: recomposição do equilíbrio eco
nômico e financeiro da ata de registro de preços; MODALIDADE: PRE
GÃO N° 109/2009; FUNDAMENTO: Art. 65, II, “d”, da Lei Federal n.° 
8.666/93, DATA PUBLIC: 18/05/2010.

ADITIVO AO CONTRATO n° 050/2010; DATA ASSINAT: 06/04/2010; 
CONTRATADO: ML da Silveira - ME.; CNPJ: 08.974.329/0001-65: OB
JETO: suprimir a obrigação de entrega do item 14 -  Pano p/ Limpeza de 
chão, tipo saco alvejado de algodão 55 x 77 cm, marca Caebi; MODALI
DADE: PREGÃO N° 027/2010; FUNDAMENTO: Art. 65, II, “b”, § 2° II, 
da Lei Federal n.° 8.666/93, DATA PUBLIC: 18/05/2010.

Lençóis Paulista, 17 de maio 2010.
Izabel Cristina Campanari Lorenzetti - Prefeita Municipal.

Publicado no jornal O Eco, no dia 18 de maio de 2010. Na página A6. Valor da publicação R$ 162,00.



C O P A  l e n ç ó i s

Tricampeão!!!
Expressinho/Trigal bate Santa Luzia por 2 a 1 e conquista o tricampeonato da 
Copa Lençóis; final aconteceu na manhã do domingo 16, no Bregão

Vinicius Castro

No Bregão, em jogo disputado, o Expressinho bateu a Santa Luzia e conquistou o terceiro título da Copa Lençóis

Ma n o e l  d o s  Sa n t o s  Sil v a

Com a vitória por 2 a 1 so
bre a Santa Luzia, o Expressi
nho/Trigal, do técnico Nilson 
Sobral, conquistou na manhã 
do domingo 16, no estádio mu
nicipal Archangelo Brega, o Bre
gão, o título de tricampeão da 
quinta edição da Copa Lençóis 
de Futebol Amador, promovida 
pela Liga Lençoense de Futebol 
Amador. O primeiro título foi 
conquistado pelo Expressinho 
em 1993 e foi reconhecido esta 
semana pela Liga. A Liga foi ins
tituída no ano de 1991 e a pri
meira edição da Copa foi reali
zada em 1993. No ano de 2008, 
o time de Nilson Sobral levan
tou o caneco de bicampeão.

No domingo, o Expressinho 
iniciou a partida pressionan
do a Santa Luzia que buscava 
o bicampeonato e que jogou 
os 25 primeiros minutos com 
o time recuado. A primeira 
grande chance de gol saiu aos 
15 minutos, com Josimar do 
Expressinho, que avançou pela 
linha de fundo e chutou forte 
exigindo bela defesa do goleiro 
Lucas. Dois minutos depois, o 
Expressinho teve outra chance 
de abrir o placar com o volan
te Gê, que cabeceou por cima.

Na etapa inicial, o Expressinho 
criou e teve as melhores opor
tunidades. A única e melhor 
chance da Santa Luzia aconte
ceu aos 29 minutos, com Na- 
zão, que finalizou de fora da 
área assustando o goleiro Ro
berto. O primeiro tempo ter
minou sem abertura no placar.

O segundo tempo foi eletri- 
zante com as duas equipes bus
cando o gol. Na primeira chan
ce que teve, aos 9 minutos, o 
Expressinho não desperdiçou 
e conferiu com o atacante Jo- 
simar, que recebeu dentro da 
área e chutou rasteiro no can
to esquerdo de Lucas. A partir 
do gol, a partida ficou faltosa. 
Mas as melhores chances ain
da eram criadas pelo Expressi
nho, que aos 27 minutos fez o 
segundo gol com Fabinho, que 
matou a bola no peito e chutou 
no canto esquerdo de Lucas.

Em desvantagem no placar, 
a Santa Luzia conseguiu incen
diar o jogo aos 37 minutos, com 
Athanásio, que diminuiu para o 
time da Santa Luzia. Após o gol, 
a Santa Luzia pressionou o Ex- 
pressinho na tentativa de con
seguir o empate, mas o resul
tado final apontou a vitória do 
Expressinho por 2 a 1, que pela 
terceira vez conquista o título

de campeão da Copa Lençóis.
Após o apito final do juiz, o 

meia Luiz Henrique, do Expres- 
sinho, emocionado, comentou 
que a conquista do título é gra- 
tificante e por tudo que o time 
fez na competição mereceu o tí
tulo. "Após ter passado a semifi
nal, fomos para a final confiante 
na conquista do título, o nosso 
time mereceu", comemorou.

Para o lateral Edson Gotar- 
di, da Santa Luzia, o título con
quistado pelo Expressinho foi 
merecido. "O Expressinho tem 
os melhores jogadores da cida
de, é uma equipe bem estrutu
rada. Nesta competição dispu
tamos com alguns jogadores 
novos que formaram o elenco. 
Acho que agora com o entrosa- 
mento vamos chegar forte para 
a disputa do Amador. A final 
foi decidida nos detalhes, eles 
aproveitaram e conquistaram 
o título", completou Edson. A 
partida teve a arbitragem de Je- 
ferson Silvestrini, auxiliado por 
André Panelli e Felipe Capello.

No final houve cerimônia e 
entrega de troféus e medalhas 
para os dois primeiros coloca
dos. O troféu de artilheiro foi 
conquistado pelo atacante Ro
drigo Berto, do Expressinho, 
que durante a competição mar-

j o i s

Lwarcel A vence no futebol
Jogando na tarde do do

mingo 16, no campo do Grê
mio Lwart, a equipe da Lwarcel 
A venceu a Lwart Química pelo 
placar de 2 a 1 nos 63° Jogos 
Industriários do Sesi, promovi
dos pela Diretoria de Esportes 
e Recreação em parceria com o 
Sesi Botucatu. Os dois gols da 
Lwarcel foram concluídos pelo 
jogador Cristiano Trindade. O 
atleta Gelson descontou para a 
Lwart Química.

No outro jogo da rodada, 
com gols de Paulo Cezar, Ar- 
lindo Oliveira e Marcelo da 
Silva, a LpNet derrotou a Du- 
raflora A por 3 a 2. José Carlos 
e Edson Carvalho diminuíram 
para a Duraflora. Já no Espaço 
e Lazer Zilor, a Prefeitura de 
Lençóis bateu a Duraflora por 
2 a 1, com gols de Diego Perei
ra e Railson Rodrigues. O úni
co gol da Duraflora foi assina
lado pelo jogador Aparecido 
da Silva. Na partida de fundo, 
a Zilor B goleou a Lwart pelo 
placar de 5 a 0. Os gols da Zi- 
lor foram concluídos por Mar
cos da Cruz, Alcides Batista 
(2) e Elinton de Almeida (2).

Na tarde do sábado 15, no 
ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão, 
oito jogos marcaram a rodada 
do futsal livre masculino. No 
primeiro jogo, a Prefeitura de

Divulgação

Lance da partida em que a Prefeitura de Lençóis derrotou a Lwart

Lençóis B goleou a Unimed 
pelo placar de 8 a 1. No jogo 
de fundo, a Destilaria Santa 
Maria bateu a Elétrica Pitoli 
por 9 a 4. Confira os outros 
resultados: Agrícola Rio Cla
ro 3x3 Prefeitura de Lençóis 
A; Lwart Química 6x2 Lwarcel 
B; Zilor B 13x0 Adria/Zabet 
B; Lwarcel A 6x4; Zilor A 8x1 
Lwart e Supermercados Santa 
Catarina 4x2 Rolamar.

Na tarde do domingo, no 
Tonicão, no vôlei de quadra 
masculino, a Prefeitura de

Lençóis derrotou a Lwart pelo 
placar de 3 a 0. As parciais da 
partida foram 25 a 16, 25 a 14 
e 25 a 14.

Já na noite de sexta-feira 
14, no Grêmio Lwart, pelo fu
tebol sete livre, a Adria/Zabet 
bateu a Lwart por 3 a 1. No 
jogo de fundo, a Duraflora go
leou a Rolamar pelo placar de 
5 a 2. Completando a rodada, 
a Destilaria Santa Maria ven
ceu a Prefeitura de Lençóis por 
5 a 3 e a Lwarcel ganhou da 
Lwart Química por 4 a 2.

cou sete gols. O Expressinho 
também foi premiado com o 
troféu de melhor defesa, recebi
do pelo goleiro Roberto Faria.

A cerimônia contou com a 
presença do diretor de esportes 
José Lenci Neto, do coordena
dor de esportes Jacó Gaúcho, do 
diretor da Liga, Cláudio Abade, 
do assessor do deputado federal 
Arnaldo Jardim, Zezé Pegatin, e 
dos vereadores Manoel dos San
tos Silva (PSDB), o Manezinho, 
Ismael de Assis Carlos (PSDB), 
o Formigão, Gumercindo Ticia- 
nelli Júnior (DEM) e Adilson 
Sidney Bernardes (PSDC).

O Expressinho é formado 
pelos jogadores Roberto Faria, 
Roney, Tica, Gê, Fabinho, Ike, 
Baianinho, Zezo, Jossone, Luiz 
Henrique, Maresia, Douglas, 
Josimar, Fabinho Teli, Rodrigo 
Berto, Ronildo, Murilo Fran- 
cis e Murilo Canon. A comis
são técnica tem Nilson Sobral 
(técnico), Roberto Ferreira 
(massagista), José Carlos Pe
reira, o Zezinho (mordomo) e 
Gumercindo Ticianelli Júnior 
(presidente).

A quinta edição da Copa 
Lençóis de Futebol Amador 
começou no dia 7 de março e 
contou com a participação de 
20 equipes.

b a s q u e t e
A equipe de basquete feminino da Unimed/Diretoria 

de Esportes conquistou no sábado 15, em Bauru, o título 
dos Jogos da Juventude e a classificação para a final estadu
al que acontece entre os dias 10 e 20 de junho em Jaú. Na 
semifinal em Bauru, o time de Lençóis, sob o comando do 
técnico João Paschoarelli, bateu São Manuel pelo placar de 
28 a 23. Já na final, em jogo dramático, as meninas de Len
çóis venceram Igaraçu do Tietê nos acréscimos por 38 a 35. 
No tempo regulamentar, a partida terminou empatada em 
30 a 30. Jogaram pela equipe lençoense Mirian (14), Re
nata (10), Ana Caroline , Raquel (1), Isabela (7), Franciele 
(3), Natália, Veridiana (3), Ana Paula, Jaqueline e Kelly.

m a r im b o n d o
Pela segunda rodada do 

Campeonato de Futebol de 
Campo Sênior B, do Clu
be Esportivo Marimbondo 
(nascidos entre 1970 e 1981), 
Portugal e Holanda empata
ram em 2 a 2. Celsinho e Bi- 
ro assinalaram para Portugal. 
Os gols da Holanda foram 
concluídos pelos jogadores 
Rodrigo Silveira e Matheus 
Prado. Na partida de fundo, 
o Paraguai bateu a Espanha 
pelo placar de 4 a 3. Marca
ram para o Paraguai Marcos 
Fernandes, Serginho do Va
randa e Tipó, destaque do 
jogo com dois gols. Eduardo 
Prandini, Francis Puato e Re- 
ginaldo Gomes descontaram 
para a Espanha. No próximo 
domingo 23, às 8h30, pela 
terceira rodada, a França en
cara a Argentina. Em seguida 
tem Itália e Brasil.

TRUCO
Os truqueiros Esteve e 

Tonhão foram os campeões

da quinta etapa do Campe
onato de Truco, promovi
do pela Diretoria de Espor
tes e Recreação, realizada 
na manhã do domingo 16, 
no Conjunto Poliesportivo 
Claudinei Quirino da Silva, 
o Amarelão, no Júlio Ferra- 
ri. Os campeões levaram 
para casa 10 quilos de cos- 
telão e medalhas. O segun
do lugar ficou com a dupla 
Baixinho e Pedrinho que 
ganhou oito quilos de cos- 
telão e medalhas. A terceira 
colocação ficou com Julio 
e Adriano, que receberam 
quatro frangos e medalhas. 
O quarto lugar foi conquis
tado por Amaral e Preto, 
que ganharam dois fran
gos. A sexta etapa acontece 
no próximo domingo 23, 
a partir das 9h, na área de 
lazer do estádio municipal 
José Zeferino Ribeiro, em 
Alfredo Guedes. As inscri
ções são gratuitas e podem 
ser feitas momentos antes 
do início da competição.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

No Espaço Lazer Zilor, pe
lo futebol sete master, a Zilor 
A venceu a Lwarcel A pelo pla
car de 3 a 1. Nos dois últimos 
jogos, a Zilor B goleou a Dura- 
flora por 4 a 0 e a Prefeitura de 
Borebi bateu a Lwart Química 
pelo placar de 2 a 0.

m a is  r o d a d a
Hoje, no Tonicão, tem fut- 

sal master. Às 20h, a Lwarcel 
A encara a Adria/Zabet. Na 
sequência tem Duraflora e 
Lwart. Na quinta-feira 20, às 
20h, no Espaço Lazer Zilor 
acontece o congresso técnico 
do tênis de mesa.

Na sexta-feira 21, a partir 
das 19h30, o Espaço Lazer Zi- 
lor será palco da disputa do 
futebol sete master. Na pri
meira partida, a Adria/Zabet 
encara a Zilor B. Em seguida, 
a Lwart enfrenta a Lwarcel B. 
Encerrando a rodada, a Lwart 
Química enfrenta a Lwarcel A 
e a Prefeitura de Borebi joga 
contra a Zilor A. No Grêmio 
Lwart, pelo futebol sete livre, 
às 19h30, a LpNet recebe a 
Duraflora. No jogo de fundo, 
a Lwart pega a Lwart Química. 
Completando a rodada, o Su
permercados Santa Catarina 
enfrenta a Prefeitura de Len
çóis e a Adria/Zabet joga con
tra a Lwarcel.

h a n d e b o l

Após ter passado para 
segunda fase dos Jogos da 
Juventude com a desistência 
de Bauru, a equipe juvenil 
de handebol masculino da 
Diretoria de Esportes e Re
creação foi no sábado 15 pa
ra Lins tentar a classificação 
para a fase final do Estado. 
Para isso precisaria vencer 
o primeiro jogo contra Jaú 
e esperar o vencedor entre 
Lins e Botucatu. Apesar de 
não apresentar tecnicamen
te um grande jogo, a equipe 
de Lençóis fez o suficiente 
para vencer pelo placar de 
20 a 17 a equipe jauense.

No segundo jogo, contra 
Botucatu (que bateu Lins), 
Lençóis se apresentou me
lhor, mas perdeu pelo pla
car de 19 a 10, dando assim 
adeus às finais do Estado.

Ser sãopaulino é 
só alegria, único 
time tricampeão da 
Libertadores e tri- 
mundial do Brasil".

JOSÉ EDSON DE SOUZA, 
o Manequim -  gerente de 

vendas

Lençóis perde para Botucatu e 
está fora dos Jogos da Juventude

"Não conseguimos supe
rar o forte contra-ataque e 
a boa defesa da equipe de 
Botucatu, a nossa região 
será bem representada nas 
finais do Estado", declarou 
o técnico André Paulo.

Jogaram por Lençóis: 
Luis Otávio, Guilherme, Je- 
an Caio, Mateus, Ricardo, 
Luiz, Misael, Bruno, Ota- 
vio, Arilson, Guilerme Hen
rique, André e Carlos.

Os treinos do handebol 
acontecem todas as segun
das e quartas feiras na qua
dra do bairro Nova Lençóis, 
a partir das 15h30. Os alu
nos interessados em iniciar 
no handebol devem procu
rar as escolinhas no ginásio 
do Tonicão de terça e quin
ta-feira, das 16h45 às 18h, 
com o professor Luciano.
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Fone/fax: 
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista
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Confira o agito e a diversão que 
rolaram na Cia da Esfiha, Pizzaria 
Hábil e O Boteko no fim de semana.
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